

Bruselas, 15 de febrero

Estimados dirigentes de la FIFA,
Estimados dirigentes de la UEFA,

Desde el 7 de octubre más de 30.000 palestinos han sido asesinados en Gaza por Israel en una masacre sin precedentes contra el pueblo palestino.

Nosotros, como eurodiputados y representantes políticos de los pueblos de Europa, **hacemos un llamamiento a la FIFA, a la UEFA y al resto de organismos competentes para que adopten medidas contundentes contra las continuas violaciones de Derechos Humanos cometidas en Palestina.**

El asesinato indiscriminado de población civil, el bloqueo de ayuda humanitaria o la destrucción de infraestructura -que afecta también a jugadores, árbitros, funcionarios e instalaciones deportivas- constituye un crimen ante el que no podemos permanecer inmóviles.

Tanto la FIFA como la UEFA afirman promover mediante el fútbol los valores de igualdad, respeto y los Derechos Humanos. Sin duda, hoy en Gaza todo ello está siendo violado.

El fútbol no puede contribuir a legitimar la ocupación y el exterminio del pueblo palestino. Por todo ello, y siguiendo ejemplos históricos como el que se le aplicó a la Sudáfrica del apartheid, llamamos a que se expulse, de manera inmediata y como medida de presión, a la selección y los equipos israelíes de todas las competiciones europeas e internacionales hasta que acabe este genocidio.

El deporte no puede servir como escaparate a quien vulnera los derechos más esenciales de toda una población.

No en nuestro nombre.

Manu Pineda, The Left, Spain
Javier Nart, Renew, Spain
Ana Miranda, Greens/EFA, Spain
María Eugenia Rodríguez Palop, The Left, Spain
Clare Daly, The Left, Ireland
Mick Wallace, The Left, Ireland
Miguel Urban, The Left, Spain
Luke Flanagan, The Left, Spain
Esther Sanz, The Left, Spain
Idoia Villanueva, The Left, Spain
Marc Botenga, The Left, Belgium
Chris MacManus, The Left, Ireland